



ATENTADO. Pretoria, Sudáfrica, mayo 20.— Los restos de dos vehículos quedan al frente del cuartel de la Fuerza Aérea Sudafricana, luego de la explosión de una bomba que dio muerte a 16 personas causando heridas a unas cuarenta. La policía investiga los autores del atentado, que colocaron la bomba en un vehículo en el parque del cuartel. (UNIFAX UU DE UPI).

45 Kilómetros Avanzan los Rebeldes de ARDE

SAN JOSE, mayo 20 (ACAN-EFE).— Portavoces de la opositora "Alianza Revolucionaria Democrática" (ARDE) anunciaron hoy en esta capital que las patrullas del comandante Edén Pastora han efectuado con "éxito" ataques a posiciones sandinistas ubicadas en Nicaragua, a 45 kilómetros de la frontera de Costa Rica.

Las fuerzas revolucionarias se han desplazado desde el límite río San Juan

hasta la colonia Nueva Guinea y la colonia Yolaina, que están a más de 40 kilómetros hacia el centro del país.

El nuevo "Frente Sur que abrió Pastora, el Comandante Cero" el primero de mayo pasado, incluye entre otros poblados los de la colonia Verdún, Atlanta, Punta Gorda, San Miguelito, Morrillo, la Azucena, Barra del Maiz y el Castillo.

Según los informes que

llegan a esta capital, en todos esos lugares han atacado las columnas de Pastora durante los primeros 15 días de operar en el sur nicaraguense contra el Ejército Popular Sandinista (EPS).

COMANDANTE
CERO CAE
EN EMBOSCADA

El "Comandante Cero" casi pierde la vida al ser emboscado por tropas del ejército sandinista, tras un ataque antigubernamental —Favor pase a la página 35.

Reúnense Ejecutivos de Líneas Aéreas C.A.

GUATEMALA, mayo 20 (ACAN-EFE).— Altos ejecutivos de las líneas aéreas de Centroamérica se reunieron hoy en la sede de la Secretaría General de Integración Económica Centroamericana (SIECA), en Guatemala, con el propósito de analizar las actividades que desarrollan en el área.

Fuentes de "SIECA" señalaron que en la reunión, gerentes y directores de las compañías aéreas analizarán hasta mañana la canalización de esfuerzos conjuntos para mejorar el desarrollo de esas empresas.

Según "SIECA", asistieron a la reunión los gerentes de la Compañía Guatemalteca de Aviación (AVIATECA); Transportes Aéreos Centroamericanos (TACA), de El Salvador; Servicios Aéreos de Honduras S.A. (SAHSA); Líneas Aéreas de Nicaragua (AERONICA) y Líneas Aéreas Centroamericanas (LACSA); de Costa Rica.

Asimismo participarán delegados del Banco Centroamericano de Integración Económica, BCIE y de la OACI, Organización de Aviación Civil Internacional.

—Favor pase a la página 36.

En Nicaragua:

Cónsul Desertor Llama a Lucha contra Régimen

TEGUCIGALPA, mayo 20 (ACAN-EFE).— El cónsul de Nicaragua en Choluteca, sur hondureño, Misael Brennes, que ayer solicitó al Gobierno de Honduras "asilo y protección", dijo en esta capital que "la única solución a la actual situación nicaraguense es una combinación de lucha armada y política".

Hoy en la Historia

Hoy es sábado 21 de mayo, el día número 141 de 1983. Faltan 224 días para terminarse el año.

Acontecimientos importantes de esta fecha: 1471- El Rey Enrique VI de Inglaterra fallece en la Torre de Londres.

1452- El explorador español Hernando de Soto fallece al buscar oro y tesoros en las inmediaciones del río Mississippi.

1927- El aviador norteamericano Charles A. Lindbergh llega a París al completar el primer vuelo transatlántico solo.

1956- Estados Unidos estalla la primera bomba de hidrógeno sobre la Isla Bikini en el Pacífico.

1965- El Gobierno colombiano impone un estado de sitio luego de desórdenes estudiantiles nacionales.

1967- Más de 300 personas fallecen en un incendio desatado en una tienda por departamentos en Bruselas.

1978- Paracaidistas franceses y belgas lanzados sobre Zaire evacúan a 2.500 europeos del centro cuprifero Kolwezi que encara una revuelta.

1982- Tropas británicas atacan las Islas Malvinas ocupadas por tropas argentinas y dicen establecer cabeza de playa en Puerto San Carlos.

Nacidos hoy: Alexander Pope, poeta inglés (1686-1744).

Pensamiento de hoy: "El comer y hablar menos, nunca puede hacer daño", por Sir John Lubbock, astrónomo inglés (1803-1865).

Hablando en el cuartel de la Policía hondureña Brennes expresó su determinación de "no seguir colaborando con el régimen marxista de los nueve comandantes que gobiernan Nicaragua".

Según el diplomático, "he tomado esta decisión llevado por mis convicciones y las mismas aspiraciones de nuestro pueblo que son las de vivir en libertad y en paz".

"Ahora en mi país no hay otro camino que el que los hombres honestos y decididos hagamos algo para que el comunismo no se robustezca ni cobre fortale-

za, porque no es la solución a ningún problema, sino al contrario".

Brennes se mostró partidario de la lucha que en la región sur nicaraguense libra Edén Pastora, conocido como "el Comandante Cero" y dijo que todo "el pueblo de Nicaragua está identificado con las metas del ex-Ministro del Interior del Gobierno sandinista".

"Apoyamos al Comandante 'Cero' hasta las últimas consecuencias porque creemos que es una verdadera solución para el

—Favor pase a la página 36.

16 Mueren al Estallar Bomba en Africa del Sur

PROTORIA, Sudáfrica, mayo 20 (AP).— Una bomba en un automóvil estalló hoy frente a la sede de la Fuerza Aérea en la hora de mayor tránsito y las autoridades dijeron que hubo 16 muertos y unos 180 heridos.

El régimen de minoría blanca atribuyó a las guerrillas el hecho, que calificó del "mayor y más horrible" ataque terrorista perpetrado contra el Gobierno.

La policía dijo que el estallido en el centro de la capital sudafricana fue tan poderoso que el motor del automóvil donde presumiblemente se ocultaba la bomba voló más de 50 metros.

"La gente gritaba por doquier", dijo el fotógrafo del ejército Gerhardt Bar-

nard, de 18 años, que salía de sus oficinas cuando la explosión conmovió una esquina de la plaza Church.

"Oímos esta explosión y corrimos", dijo Barnard.

El Ministro de Justicia Louis le Grange atribuyó el ataque al Congreso Nacional Africano (CNA), el principal movimiento nacionalista negro que procura derrocar al Gobierno.

Dijo a la AP: "No tengo duda de quién es responsable. La CNA y el dirigente Oliver Tambo (de la CNA) han dicho que aumentarían los ataques este año.

Los primeros esfuerzos de la AP por conseguir comentarios de la oficina de la CNA en Zambia, me-

—Favor pase a la página 22.

E.U. Condena Carnicería Soviética en Afganistán

WASHINGTON, mayo 20 (EFE).— Estados Unidos condenó hoy los "bombardeos soviéticos extremadamente duros, brutales y prolongados contra zonas de población civil en el interior de Afganistán", que según el portavoz del Departamento de Estado han causado "millares de muertos" en las últimas

semanas.

"Estados Unidos no puede permanecer a un lado mientras contempla esta carnicería, y la Unión Soviética tiene conocimiento de nuestra profunda preocupación", declaró el portavoz del Departamento de Estado, John Hughes.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

INUNDACIONES. Formosa, Argentina, mayo 20.— Una mujer con sus hijos rescata en un bote las pocas posesiones que les queda por el desbordamiento del río Pilcomayo, en la frontera de Argentina y Paraguay. Este río es afluente del Paraguay, cuyo desbordamiento ha provocado intensas inundaciones en varias provincias de ambos países.

FDN Ofrece Armas a Grupo Rebelde de Edén Pastora

SAN JOSE, mayo 20 (ACAN-EFE).— Un portavoz oficial del opositor "Frente Democrático Nicaraguense" (FDN) anunció que su organización entregará a Edén Pastora todas las armas que necesite, "con solo que las pida".

El delegado de los antisandinistas que combaten en el norte de Nicaragua contra el ejército de Managua se identificó como "El hombre de la 1000", y advirtió que hacia la oferta al "Comandante Cero" en forma oficial.

"El hombre de la 1000"

—Favor pase a la página 36.